



Les p'tites nouvelles
De Saint-Vincent
N° 5/2022-2023

Une dernière ligne droite durant laquelle il y a encore de nombreuses informations. Pensez à tourner la page !

« "La vie est un défi à relever, un bonheur à mériter, une aventure à tenter." Mère Teresa.

Partage et solidarité

Notre opération « carême » était cette année destinée à aider à l'agencement du domicile de Tyfenn, collégienne atteinte d'un sarcome d'Ewing, tumeur osseuse qui touche les os des membres inférieurs. Pour améliorer son quotidien, ses parents ont besoin d'aménager une chambre et une salle de bain avec toilettes. J'ai le plaisir de vous communiquer le montant récolté : **893 €**. Un grand merci à tous pour votre participation.

Cambridge

Les CM2 ont passé leur examen Cambridge ce mardi 2 sur toute la journée. La remise de diplôme aura lieu vraisemblablement en juin. Nous vous informerons de la date et des modalités dès que nous en aurons eu confirmation.

Photos de groupes

Les photos de groupes se feront le **vendredi 26 mai** (matin). Le thème choisi est le thème de la nature et les activités de jardinage.

Escrime

Les séances d'escrime se poursuivent le jeudi pour les CP, CE1 et CE2 jusqu'au 11 mai. A partir du 25 mai et jusqu'au 29 juin ce sont les classes de CE2/CM1, CM1/CM2 et CM2 qui bénéficieront de cette activité.

CM1 : Séances de voile

Les élèves de CM1 continueront les séances de voile à Séné : **les 11 mai, 1^{er} juin 15 juin (journée)**. Le trajet se fera en car. **Attention : il faudra prévoir un pique-nique le 15 juin.**

CM2 : journée rugby + parcours du coeur

Les élèves de CM2 participeront le 12 mai toute la journée (sous réserve d'une confirmation) à une rencontre de rugby prévue initialement le 6 avril. **Il faudra prévoir un pique-nique.**

Le 23 mai, les élèves de CM2 participeront également au parcours du cœur de 9h à 11h15. Matinée axée sur la santé.

La **classe** de CM2 a été inscrite au salon de livre pour rencontrer un auteur. Si nous sommes retenus, cette visite se fera le vendredi 9 juin (matinée).

EPS en maternelles

Les classes de maternelles participeront aux jeux départementaux, rencontre sportive pour les petits organisée par l'UGSEL, le **vendredi 23 juin**. Des informations supplémentaires vous seront communiquées par les enseignantes.

Célébration de fin d'année avec les écoles du réseau

J'espère que nous pourrons, cette année encore reprendre la tradition de la célébration de réseau qui réunit les élèves des écoles St Patern, Ste Marie et St Vincent Ferrier dans l'église de St Patern. A ce jour, aucune date n'est fixée. Si cette célébration est reconduite pour les plus grands, le même jour, les élèves de maternelle participeront à une célébration à l'école, célébration préparée par les maîtresses.

La Kermesse

Elle se déroulera le **vendredi 30 juin** à partir de 16h30. Comme tous les ans, nous comptons sur votre collaboration pour la réussite de cette soirée, si importante pour les enfants ! L'Apel a besoin de vous.
Attention : il n'y aura ni garderie ni étude le jour de la kermesse.

Et enfin, les sorties de fin d'année

Mardi 6 juin : sortie scolaire pour les classes de maternelles. Les PS, MS et GS se rendront à la ferme du monde. Je rappelle que les TPS ne sont pas comptés dans les sorties à la journée.
A ce jour je n'ai pas les dates et lieux de la sortie des cycles 2.

Merci à l'Apel qui participe à hauteur de 8 euros par enfant des PS aux CE2.

Pour les vacances, il faudra encore attendre un peu....
Elles sont prévues le vendredi 7 juillet après la classe.

**BONNE FIN D'ANNEE SCOLAIRE ... (et avec un peu d'avance) BONNE
ROUTE AUX FUTURS COLLEGIENS !**



ANNEE 2023/2024

Rentrée scolaire : Lundi 4 septembre 2023

A noter : pot de bienvenue le jour de la rentrée organisé par l'APEL

La période d'inscription des nouvelles familles se poursuit. J'en profite pour vous remercier pour les avis positifs que vous communiquez à votre entourage au sujet de notre école.

Toute l'équipe de Saint Vincent Ferrier est sensible à ces retours positifs !

Des flyers sont à votre disposition à l'accueil. N'hésitez pas à en diffuser autour de vous !

Je reste à votre disposition,

Madame LE POLH